

Schulung: Funk

Geschrieben von: Melanie Pock

Donnerstag, 29. Januar 2015 um 20:05 - Aktualisiert Donnerstag, 29. Januar 2015 um 20:35



Am Abend des 27.01.2015 fand für die Mitglieder der Feuerwehr Kottlingbrunn eine Schulung zum Thema Funk statt. Zuerst wurde theoretisch über den Funkverkehr und die Funkordnung gesprochen. Nachdem auch die Lageskizze angefertigt wurde, fand der praktische Teil statt.

Hierzu wurden die Mitglieder in Gruppen eingeteilt und mit einem Funkgerät ausgestattet. Es wurden die diversen Möglichkeiten an Funkgesprächen durchgespielt und somit praxisnahe geübt. Nach rund 2 Stunden konnten diese Schulung beendet werden.

{gallery}/2015/Uebungen/Jaenner/Funk{/gallery}